



Karen Paulina López Gómez

Sergio Jiménez Ruiz

**“Medicina tradicional China y
Japonesa”**

Interculturalidad y salud II

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 2

Grupo: A

24 MARZO 2022

MEDICINA TRADICIONAL china y Japonesa

Medicina Kampo se trata del sistema de medicina de hierbas que se practica en Japón tanto por tratadistas como por practicantes de la medicina moderna.

Kampo es originario de China y se lleva en la medicina herbaria de China.

(MEDICINA CHINA TRADICIONAL) → Medicina Kampo.

Es la adaptación japonesa del estudio sobre la medicina china tradicional. Esta práctica médica se estableció entre los siglos VII y IX, momento a partir del cual los japoneses crearon su propio sistema médico y de diagnóstico.

Al ser muy similar al sistema médico chino, la medicina Kampo incluye acupuntura y la moxibustión, aunque esto centrada principalmente en el estudio de la herboristería.

En Japón la medicina Kampo está integrada en el sistema de salud japonés. En 1967, el Ministerio de Salud, Trabajo y Bienestar de Japón, aprobó 4 medicinas Kampo elegibles para reembolso bajo el programa del seguro nacional de salud. En 1976, fueron 82 las aprobadas por el mismo ministerio, y actualmente, la cifra asciende hasta 143. Una investigación científica extensa en Japón ha validado la efectividad de la medicina Kampo. En octubre de 2000, un estudio nacional registró que el 72% de médicos prescribió medicina Kampo.

La medicina Kampo a diferencia de la china, que sólo multiplica fórmulas o dr. combinaciones, hierbas

24. Marzo. 2017

previamente arrrollados, en proporciones establecidas de acuerdo a la literatura médica clásica China.

los medicamentos son producidos por varios fabricantes, aunque todos deben seguir las indicaciones y las combinaciones de ingredientes estrictas, por reglamento del Departamento de Salud del Japón, bajo el Ministerio de Medicina y Medicina están controlado.

De esta forma, los medicinas siguen una estricta fabricación, a su altura del resto de compuñias, las dos principales son Tsumura y Kanro.

Medicina Kampo EN OTROS LUGARES

En Estados Unidos la medicina Kampo es practicada principalmente por acupunturistas, practicantes de la medicina china, médicos homeópatas y otros profesionales de la Medicina Alternativa.

Las fórmulas herbales Kampo están bajo ensayos clínicos, como el estudio del Sho-saiko-to (HQA) para el tratamiento de la hepatitis C en el Memorial Sloan-Kettering Cancer Center de Nueva York y aquel que los curas en el hígado, causadas por la hepatitis C en el UCSD Liver Center.

Ambos ensayos clínicos son patrocinados por USA, Inc. una rama de la Hanano Pharmaceutical Co., Ltd & Nagoya (Japón)

MÉTODOLOGÍA Y PLAN DE TRABAJO UTILIZADO

Los estudios sobre los PTC (en denominación de la OMS) son comprendidos por cuenta se tratan de certeza de las regulaciones en la mayoría de países y, por tanto, se geran de una manera abierta

Scribd

21- MARZO-2012

y es por ello que resulta difícil su regulación y su identificación.

En primer lugar, hemos realizado una recopilación y análisis comparado de la normativa existente en diferentes países en los que existe regulación y al respecto. Una revisión de la bibliografía, existente fundamentalmente artículos en revistas científicas, ponencias en congresos, estudios del sector y sobre calidad, y constitutos publicados por organismos públicos y organizaciones locales, nacionales e internacionales.

La hipótesis planteada en esta investigación es poder verificar o no si, como pensamos, existe una tendencia a la regulación de las MTC de manera autónoma respecto de la medicina alternativa occidental, al tiempo que avanza la práctica de la denominada "medicina china integrativa" y los proyectos de investigación al respecto.

En este escenario, China se beneficiaría de la adquisición de conocimientos y la experiencia de los países occidentales en niveles diferentes: desde la forma de concebir y ejecutar un sistema universal y el cómo planificar una atención específica y un programa para el envejecimiento de su población hasta el uso de la medicina occidental para hacer frente, de manera nueva y mejorada a las necesidades médicas de la población.

Occidente podría "exportar" a las gobiernos de China, las mejores prácticas y así encontrar oportunidades regionales. Al mismo tiempo, China podría exportar a Occidente prácticas y el enfoque holístico de la Medicina Tradicional China.

Bibliografia

M. Denise (2018) Medicina tradicional china. *Mayo Clinic*. Disponible en:

<https://www.msdmanuals.com/es/professional/temas-especiales/medicina-integradora-alternativa-y-complementaria/medicina-tradicional-china>

M. Ramon (2017) Formación europea de la medicina China. *Facultad de ciencias sociales*. Disponible en:

<https://www.tdx.cat/bitstream/handle/10803/436905/Trcf.pdf?sequence=5.xml>